

氷遊び

カップに水とお花を入れ原っぱの井戸で氷を作りました。園庭で遊ぶ時に「氷できたかな？」とみんなで井戸へ行き見てみました。子ども達は「なに??」と氷と言うワードにもピンときていないようでしたが、保育者が氷を持っていると興味を持って覗き込み、触ってみると冷たさを感じて手をはなしたり、嬉しそうに何度も持ったりする姿が見られました。



お花出てきたよー



何だろう...??



冷たいね暑



つめたっ

クレヨン

画用紙にクレヨンで自由画を描きました。クレヨン=描く物というのがよくわかり保育者が準備をしていると、「これ？」とやる気満々！順番に行い、グルグルと描いたり、横に線を描いたり、トントンとしたりして描きました。以前よりも大きく手を動かして描いている子が多く、成長を感じました。



かきかき...



食事



食事の時間になると『まだかなー』と食事コーナーの方をのぞき込んでいます。自分でエプロンを着け、手を拭き、お祈りをする。と流れを覚えて進んで行う姿が見られるようになりました。スプーンですくったり、お碗を持って汁物やお茶を飲んだりするのも上手になってきました。



ごはんまだかなー



あーん



ごくごく...

